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<2～3月開催された部会の状況>
部会・委員会など 次回開催予定

開催予定日：４月２日（水）
10：00～　桃の郷

開催日：3月5日（水）ハーモニー桃の郷にて　／　18日（火）もんぜんぷら座
にて
〇各部会、委員会参加会議等の報告
〇スキルアップ研修（３月５日：「R６年度相談支援にかかわる報酬改定の内
容とその活用」当日の確認/振り返り
〇相談支援体制について〇今年度の振り返り（会議の持ち方等について）
〇来年度の係分担について

開催日：2月14日（金）トイーゴにて　　タウンミーティングを開催
講演会「”共生社会”を考える～長野市を誰にもやさしい町へ」
講師：NHK解説委員　竹内哲哉さん
シンポジウム「やさしいお店の花を街中に咲かせよう」
シンポジスト：荻原健司長野市長、㈱NIKKOホールディングス有吉隆さん、
㈱セブン-イレブン・ジャパン加藤智成さん、長野市手をつなぐ育成会宮尾千
恵子さん
市民や福祉関係者、当事者など７０名以上の参加者があり、共生社会につい
て考え、やさしいお店登録制度の広報の機会となった。

開催予定日　未定

今年度第12号のふくしネット情報です。今年度も皆さんの協力を得ながら活動を行うことが出来ました。参加された方、運営を考えられ
た方、情報を得ながらそれぞれの場で生かしてくださった方、見守り・助言をくださった方、今年度もありがとうございました。国や市、地
域の状況により、少しずつ形が変わることもありますが、今後ともよろしくお願いします。

かつどう部会

開催日：２月２１日（金）森と木にて　テーマ「第２回生活介護事業所連絡会」
「生活介護事業所での生産活動を考える」をテーマに、３事業所さんより事
業所紹介を兼ねて、生産活動をする上での方針や課題などのお話をしてい
ただいた。
それをもとにグループディスカッションを行い、生活介護事業所においての
工賃の設定や支払い方、作業内容などについて情報交換や共有などするこ
とができ、有意義な連絡会となった。

開催報告

開催予定日　未定

やさしいお店
プロジェクト

ケアマネ
連絡会

地域でいこう
委員会

開催日：2月27日（木）長野市保健所にて　テーマ「学習会、今年度の振り返
り　来年度に向けて」
〇R7.1.31開催した「障害のある人の居住支援について」の振り返り
参加者のアンケート内容を確認した。
〇来年度実施を予定しているアンケート内容について
〇委員会の在り方については来年度にかけて考えていくこととなる。

開催予定日　4月17日（木）
10：00～
場所：長野市保健所　レク
チャールーム
テーマ「R7年の活動について」
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部会・委員会など 次回開催予定

運営委員会

開催日：3月13日（木）ふれあい福祉センターにて
○各部会からの報告
【当事者部会】2月部会内で今年度振返りを行った際、よかったという声が
多かった。
【こども部会】3月執行部内では来年度に向けて話し合う予定
【しごと部会】2月に学校向け就労系事業所説明会を開催。ゆっくり話を聞
けた、毎年やってほしいとの声があったので、続けたい。執行部では次年度
に向けて話し合っている。就労選択支援のワーキンググループ立上げをど
う進めていくか考えている。
【かつどう部会】第2回生活介護事業所連絡会を、いつもとは時間を変えて
実施したが良かったかどうか。執行部で1年のまとめなど相談している。
【くらし部会】高齢化ワーキングと協働でアンケート分析を行った。来年度に
向けて話し合っている。
【やさしいお店プロジェクト】メールを通して年内の振返りを実施した。また
他職種の集まりで登録制度を紹介したところ興味を持つところもあった。
【地域でいこう委員会】今年度振返り、来年度に向けて話し合いをしている。
学習会はよかった。住まいに関することは引き続き取り上げたい。今後入院
患者向けアンケートを実施予定。退院支援連絡会やにも包括の協議会への
協力など考えている。
【医療的ケア支援委員会】2月実施。就学の流れ、市内学校の看護師配置状
況を確認。参加者からは大人になった後の生活や受け皿のなさを心配する
声があった。
【ケアマネ連絡会】部会等や参加会議の報告、スキルアップ研修開催をして
いる。相談支援専門員の不足を地域課題として話しているが、前回運営委
員会を受けて、市の方でも動いてほしい。
【相談支援事業所連絡会】2月実施。今年度振返り・次年度に向けて話。来年
度形が変わるという話があるので、次年度の執行部体制は保留。

○令和7年度ふくしネットの体制について
・医療的ケア支援委員会について　……　部会運営を担える人がいないこと
や課題がなかなか解決されていかない状況で困り感があり、これまで運営
委員会内で話し合いを行ってきた結果、医療的ケア委員会は今年度いっぱ
いで一旦終結することとなった。地域課題検討として、医療的ケアが必要な
方の話題があれば、運営委員会でも柔軟に対応していく。医療的ケア支援
委員会から引き継ぎたい事項は資料として残していく。
・相談支援体制の再構築について　……　長野市障害者相談支援センター等
を基幹相談支援センターに変更していくにあたり、相談支援センターの関
り・ふくしネット事務局の位置づけが４月以降徐々に変化していく。また、加
算取得にあたり指定相談支援事業所連絡会が運営要領に記載が無かった
ため、改めて記載をしていく。合わせて、ケアマネ連絡会・相談支援事業所
連絡会に代わり、相談支援連絡会の設置を市で決めた。
・令和7年度運営体制・開催スケジュール確認

○第2回全体協議会について
・シンポジウム内容　及び　役割分担　　確認

○課題検討について
・緊急時の体制についての進捗状況を確認　……　まだ進められてはいな
いが、市として関係機関から話を聞きながら進めていく方向。実際支援して
いる中でも困ってしまうケースはあり、現場ではその都度考えて対応してい
る。早めの着手を、と意見あり。

○区分認定審査会の委員推薦の変更について

○その他
・かつどう部会　今後地活リーフレットが完成する。配布予定
・くらし部会の進め方　範囲が幅広い。進め方について相談
・こども部会　一般施策に関わる関係課にも参加してほしい
・医療的ケアについては課題がなくなったわけではないので、今後も取り組
んでほしい

開催予定日　4月10日（木）
13:30～
場所：長野市役所講堂

開催報告


